

# СОДЕРЖАНИЕ

## РАЗДЕЛ I. ОБЩАЯ ПЕДАГОГИКА

<i>Акимова О.Б., Люсев В.Н., Чапаев Н.К.</i> Акмеологическая миссия интеграции образования и производства .....	5
<i>Большедонова Н.С.</i> Основные педагогические идеи испанского педагога-философа Хуана Луиса Вивеса	10
<i>Брусиловская Э.В.</i> Кооперация и конкуренция как эффективные мотиваторы учебной деятельности.....	15
<i>Донцова О.С.</i> Школьное консультирование родителей по проблемам обучения: зарубежный опыт и ситуация в российской системе образования .....	21
<i>Крившенко Л.П., Яковлюк С.М.</i> Профессионализм и мастерство современного учителя в ходе освоения театральной педагогики .....	27
<i>Курина Т.Е.</i> Компетентностный подход к подготовке бакалавров в сфере туристской индустрии.....	33
<i>Лотыши А.В.</i> Патронат как форма социального воспитания детей-сирот.....	39
<i>Медведева И.Н.</i> Просветительское движение и педагогика филантропизма в Германии XVIII века .....	44
<i>Медведева З.В., Федорова С.Н.</i> Использование этнокультурных образовательных технологий в гражданско-патриотическом воспитании будущих педагогов .....	49
<i>Овчинников О.М.</i> К вопросу о сущности противоправного поведения дезадаптированных подростков в современном социуме .....	57

## РАЗДЕЛ II. ТЕОРИЯ И МЕТОДИКА ОБУЧЕНИЯ И ВОСПИТАНИЯ

<i>Алексеева Е.В., Федорова С.Н.</i> Языковая компетенция будущих педагогов в поликультурном образовательном пространстве: интегрированный подход.....	61
<i>Бетретдинова И.Х.</i> Обучение английскому языку для специальных целей в профильных классах средней общеобразовательной школы .....	67
<i>Гаприндашвили Н.Б.</i> Фитодизайн как средство создания учебно-воспитательного пространства, обладающего формирующим потенциалом эстетических влияний.....	72
<i>Грудина В.В.</i> Проектная деятельность учащихся на основе сотрудничества школы и вуза в условиях новых образовательных стандартов .....	78
<i>Петрова В.Т., Матвеев О.А.</i> О многоуровневом обучении высшей математике в современных университетах.....	82
<i>Туманов Е.В., Анисимова Л.Н.</i> Методика дистанционного преподавания начертательной геометрии в информационном пространстве университета .....	87
<i>Храмова Е.В.</i> Модель развития дидактической компетентности преподавателя вуза.....	94
<i>Чупина В.А.</i> Проектирование рефлексивных методик последипломного образования .....	98
<i>Шевырёва Т.В., Маркова Т.В.</i> Естественствоведческие компетенции учащихся младших классов специальной (коррекционной) школы VIII вида .....	102

## РАЗДЕЛ III. ОТКРЫТОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

<i>Калинская Э.В.</i> Коммуникативно ориентированное развитие речи младших школьников средствами мультимедийных обучающих программ.....	108
<i>Ким В.С.</i> Матричное представление результатов тестирования.....	114
<i>Прохорова И.В.</i> Интерактивные методы и критериально-оценочная система как средство развития профессиональной компетентности будущих педагогов профессионального обучения .....	121
<b>НАШИ АВТОРЫ.....</b>	<b>129</b>

# CONTENTS

## SECTION I. GENERAL PEDAGOGICS

<i>O. Akimova, V. Lyusev, N. Chapaev.</i> Acmeological mission of integration of education and production.....	5
<i>N. Bolshedonova.</i> The main pedagogical ideas of the Spanish teacher-philosopher Juan Luis Vives.....	10
<i>E. Brusilovskaya.</i> Cooperation and competition as effective motivators for educational activity .....	15
<i>O. Dontsova.</i> Parents' school consulting about educational problems: foreign experience and the situation in Russian educational system .....	21
<i>L. Krivshenko, S. Yakovlyk.</i> Professionalism and mastery of a modern teacher while studying theatre pedagogy	27
<i>T. Kurina.</i> Competence-based approach to training bachelors of tourism industry.....	33
<i>A. Lotysh.</i> Patronat as a form of social education of orphans.....	39
<i>I. Medvedeva.</i> Educational movement and pedagogics of philanthropy in Germany in the 18th century.....	44
<i>Z. Medvedeva, S. Fedorova.</i> The use of ethnocultural educational technologies in civil and patriotic education of future teachers.....	49
<i>O. Ovchinnikov.</i> To the question of the essence of maladjusted adolescents' unlawful behavior in modern society	57

## SECTION II. THEORY AND METHODS OF TEACHING AND EDUCATION

<i>E. Alekseeva, S. Fedorova.</i> Linguistic competence of future teachers in multicultural education space: integrative approach.....	61
<i>I. Betretdinova.</i> Teaching English for specific purposes in profession-oriented forms of a high comprehensive school .....	67
<i>N. Gaprindashvili.</i> Phytodesign as a means of creation educational space having a forming potential of aesthetic influence on pupils .....	72
<i>V. Grudinina.</i> Project activity of pupils on the base of school and university cooperation realized in terms of new educational standards.....	78
<i>V. Petrova, O. Matveyev.</i> On multy-level higher mathematics teaching at modern universities.....	82
<i>E. Tumanov, L. Anisimova.</i> Technique of distance teaching of descriptive geometry in university information environment.....	87
<i>E. Khramova.</i> Model of didactic competence development of university lecturers .....	94
<i>V. Chupina.</i> Projecting reflexive methods of advanced studies.....	98
<i>T. Shevyreva, T. Markova.</i> The competence in natural science of junior school students of special (corrective) VIII type school.....	102

## SECTION III. OPEN EDUCATION

<i>E. Kalinskaya.</i> Communication-oriented junior school students' speech development using multimedia training programs.....	108
<i>V. Kim.</i> Matrix representation of the results of testing .....	114
<i>I. Prokhorova.</i> Interactive methods and criteria evaluation system as a tool for professional competence of future teachers of vocational training .....	121
<b>OUR AUTHORS .....</b>	<b>129</b>